

A2

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Jelle Kuiper

**Titel:** Jelle Kuiper

## Foto



## Angaben

**Alter:** 54

**Geburtsort:** Sleen, Niederlande

## Selbstvorstellung

Bewerbung Direkt-Kandidatur Bundestag 2025 Wahlkreis 63

Liebe Freundinnen und Freunde,

Freiheit und Demokratie, ganz große Begriffe, ich weiß. Aber um nichts weniger als das geht es bei der Bundestagswahl 2025. Wie wollen wir leben, wie wollen wir sein? Für mich ist es glasklar: ich will in Freiheit leben, sagen und schreiben und tun und lassen können, was ich will, mich politisch äußern können, wie ich will. Wir dürfen uns nichts vormachen: die Demokratie und unsere Freiheit stehen gewaltig unter Druck. Leider unterschätzen viele Menschen, wie sie manipuliert werden, wie ihre Freiheit bedroht wird.

Ein großer Teil dieser Bedrohung kommt aus Moskau. Unsere Solidarität gilt der Ukraine, das Land, das tatsächlich für unsere Freiheit kämpft. Warum ist mir dieses Thema so wichtig? Freiheit sollte für uns Bündnisgrünen alles sein, ohne Freiheit ist fast alles nichts. Nur in Freiheit können wir die großen Herausforderungen unserer Zeit angehen: die Klimakrise, das Migrationsthema und die Überalterung in Deutschland, der Schutz der Artenvielfalt und unserer Natur, die Fragen des Umgangs mit Social Media und Künstlicher Intelligenz.

Unterschätzen wir aber bitte auch nicht die Notwendigkeit der Modernisierung der Wirtschaft, denn das ist, was viele Menschen letztendlich am meisten beschäftigt. Wie geht es weiter mit der Inflation, wie sicher ist mein Job, kann ich meine Miete noch bezahlen, wie gehe ich mit gestiegenen Energiepreisen um und muss ich mir wirklich eine Wärmepumpe leisten, wenn ich Hausbesitzer bin?

In den nächsten Monaten geht es darum, ganz deutlich zu machen, wofür wir stehen. Wir stehen für Freiheit. Für Vielfalt. Für Demokratie. Für das Recht auf Asyl. Für Zuwanderung, denn die brauchen wir sowieso, um unseren Wohlstand zu sichern. Wir stehen für ein starkes Europa. Wir stehen für Klimaschutz, für eine Modernisierung der Wirtschaft, für einen Abbau der Bürokratie, für Investitionen in die Infrastruktur, gerade auch auf dem Land. Es geht um die großen Fragen der Zukunft!

Ich will mich für all diese Themen einsetzen, weil ich absolut davon überzeugt bin, dass entschieden gehandelt werden muss. Ja, ich traue es mir zu, unsere Partei im Bundestag zu vertreten. Als Besucher-Referent im ehemaligen Stasi-Gefängnis in Hohenschönhausen weiß ich nur allzu gut, wie wichtig Bildung im Bereich Freiheit und Demokratie ist. Als Begleiter von Bildungsreisen in Osteuropa kenne ich mich mit dem ständigen Kampf für die Freiheit in Polen, im Baltikum und auf den Kaukasus aus. Als langjähriger Gemeindevertreter in Woltersdorf und Kreistagsfraktionsgeschäftsführer der Bündnisgrünen im Landkreis Oder-Spree weiß ich, wie Politik auf unterschiedlichen Ebenen funktioniert. Ich bin bereit, mich in den nächsten Monaten voller Energie in den Wahlkampf zu stürzen, um die Menschen davon zu überzeugen, dass unsere Zukunftsvisionen die Besten sind.

Ich bin bereit! Jetzt brauche ich nur noch eins: Eure Unterstützung. Lasst es uns gemeinsam anpacken!

Euer Jelle

**A3**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Cordelia Koppe

**Titel:** Cordelia Koppe

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 46

**Geburtsort:** Ludwigsfelde

**Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Cordelia, ich wohne in Hangelsberg. Meine Herzensanliegen sind Nachhaltigkeit, Demokratie, Umwelt- und Klimaschutz, Vielfalt und Transparenz.

Und ich bin mit Leib und Seele Brandenburgerin. Ich bin in hier geboren, aufgewachsen, und habe - außer während meines Studiums – immer in Brandenburg gewohnt. Leider ist es meine Wahrnehmung, dass die ostdeutsche Perspektive im Bundestag oft zu kurz kommt bzw. zu wenig sichtbar wird. Ich glaube, durch meine Verwurzelung im Land den Wählern authentisch und auf Augenhöhe begegnen zu können. Ich traue mir zu, uns Bündnisgrüne bürgernah, glaubwürdig und mit Sachverstand vertreten zu können.

Meine Kinder sind 16 und 14 Jahre alt. Die Perspektive der nachfolgenden Generationen ist daher für mich ständig präsent. Ich will mich für Nachhaltigkeit und Zukunftsorientierung in allen Politikbereichen einsetzen. Damit Politik nicht nur bis zur nächsten Wahl gedacht wird, die zukünftigen Generationen nicht in Schulden ertrinken und alle Lebens- und Politikbereiche auf den kommenden Fachkräftemangel so gut wie möglich vorbereitet werden, statt von ihm überrollt zu werden.

Für eine konkrete Bundestagsarbeit sehe ich meinen Schwerpunkt in der Gesundheitspolitik. Ich bin Apothekerin und Gesundheitsökonomin und habe in meinem Berufsweg unter anderem in der klinischen Forschung, in der öffentlichen Apotheke, in der gesetzlichen Krankenversicherung gearbeitet. Derzeit bin ich für einen Krankenkassenverband der GKV tätig, so dass die Arbeit im Gemeinsamen Bundesausschuss, den Gremien der Selbstverwaltung und dem politischen Berlin mein täglich Brot sind.

Ich bedanke mich für Eure Unterstützung und Euer Vertrauen,

Eure Cordelia.